



常澄中だより

自立貢献
常中魂

常に 正しかれ.豊かなれ.気高かれ

平成29年11月16日 NO:35

〒311-1114 水戸市塩崎町1016

Tel : 029-269-2116

E-mail : 610116@sch.ibk.ed.jp

60周年記念合唱コンクール・文化祭が終了

10月28日(土)60周年の合唱コンクール・文化祭が終了しました。合唱コンクールは、全身で一生懸命歌う姿に、歌の魂を感じ心が熱くなりました。各クラスが合唱を通して、一つのハーモニーを作ること、一つにまとまることの大切さを学んだことと思います。また、大串公園の米川様による、記念講演や大洗高校のブルーフォークスの演奏、個人の発表など文化祭を盛り上げてくれました。また、多くの保護者、地域の皆様にご来校いただき、合唱コンクール・文化祭の感想をいただきました。これからの教育活動に生かしていきたいと思ひます。学級の代表生徒の感想を掲載します。

1年1組 大谷 姫菜 さん (金賞受賞クラス)

10月28日に60周年の合唱コンクール・文化祭が行われました。この日のために、1組は朝の会、音楽の時間、放課後と毎日練習してきました。体育祭では金賞をとったので2冠目指してがんばりました。初めの頃はバラバラになってしまい心が一つになれませんが、「やろうよ」と声をかけてくれる友達のおかげで心一つに合唱ができるようになりました。当日は、緊張したけど楽しく歌えて、金賞をとることができ嬉しかったです。学級旗も金賞だったのでとても良い一日でした。夏休みに学級の制作に毎日休まず協力できたと思ひました。1組の団結力でとれた金賞だと思ひました。最後まで1つの目標に向かって頑張ってくれた1組のみんなに感謝しています。



1年3組 山本 真由 さん

私は、合唱コンクールで思い出に残ったことが2つあります。1つ目は、学級紹介です。最少はものすごく緊張していました。ですが、これまで練習してきたことしっかりと言葉にして言えました。2つ目は、課題曲と自由曲の『大切なものを歌ったことです。Foreverはソプラノで歌いました。最後に伸ばす所などたくさん工夫しました。大切なものでは、アルトを歌いました。笑顔で歌ったりと沢山の所を工夫しました。今までで1番良かった歌だったと思ひます。文化祭では、たくさんの友達が発表していてとてもおもしろかったです。合唱コンクールは銅賞だったけど、銅は金と同じなので最高の歌になってよかったと思ひました。3組で良かったです。



1年2組 芦間 大樹 さん

僕は、合唱コンクールで本番のために、みんなで音楽の時間や帰りの会の後に、頑張って練習してきました。最初よりもすごく上手になって、すごいなと思ひました。最初の頃はみんな先生に言われたことについて、声をかけ合ってみんなの思いがすごく伝わりました。本番では、少し緊張しましたが、みんな声をしっかりだして、言われたことも気をつけて歌うことができてすごく良かったです。結果は銀賞だったけど、和志さんが指揮者賞をとって同じクラスとして嬉しかったです。午後の文化祭では、2、3年生のすごいところが見れてすごく面白かったです。そして、今回の行事を通して、クラスのみんなと「絆 きずな」を深められたと思ひました。



1年4組 森野 翔吾 さん

僕は、初めての合唱コンクールを終えて、最初の頃はみんながまとまっていなかったけど、本番が近づいて来たらまとまってきました。口を大きく開けたり、姿勢をしっかりとしたり、声の強弱を間違えないよう気をつけました。当日の朝は、みんなで練習をしました。まだ納得のいかない所があり本番に臨みました。すると、歌詞も間違わず、音程もしっかりとれ、自分なりに良く歌えてよかったです。文化祭では1年生から3年生のオーディションを受けたグループがステージ発表をしました。どのグループもとてもおもしろく、よく考えていてすごいと思ひました。初めての合唱コンクール・文化祭ともどのクラスも一生懸命で、とても盛り上がりました。

